

Hobbyrunden – Abschlussfest am 28. August 2009 beim TC GW Gräfenhausen

Das diesjährige Abschlussfest der Hobbyrunde fand bei herrlichem Wetter beim TC GW Gräfenhausen statt. Um 18.15 Uhr eröffnete Christine Eidmann, Referentin für Breitensport, die Veranstaltung mit der Mannschaftsführersitzung, an der sich Vertreter von 20 Vereinen beteiligten. Die Stimmung war sehr positiv und Wünsche zur Veränderung für das Jahr 2010 gab es kaum.

Der Vizepräsidenten und Leiter des Ressorts Ausbildung und Breitensport, Kai Burkhardt und Ilse Exner, Referentin für Breitensport beim HTV, nahmen an der Sitzung teil. Kai Burkhardt nutzte die Gelegenheit, einige Worte aus Sicht des HTV zum Thema Hobbyrunde zu sagen und auf mögliche Veränderungen hinzuweisen. Im Rahmen der Mannschaftsführung wurden die Sieger der einzelnen Gruppen bekannt gegeben und die Urkunden überreicht.



Petra Halle, Referentin für Vereinsservice, bedankte sich bei den anwesenden Vereinen, die an der Aktion - Mannschaft wirbt Mannschaft – teilgenommen und dadurch 9 weitere Mannschaften in der Hobbyrunde 2009 hervor gebracht haben.

Anschließend ging es nahtlos in den geselligen Teil des Abschlussfestes über, an dem neben dem ersten Vorsitzenden des TB Darmstadts Steffen Hahn auch weitere Mitglieder des Vorstands des Tennisbezirks teilnahmen. Der TC GW Gräfenhausen brillierte als hervorragender Gastgeber, der auf das Beste für das leibliche Wohl seiner Gäste gesorgt hat. Die insgesamt ca. 80 Gäste des Festes wurden durch eine vereinseigene 2- Mannband unterhalten und die Tennisspieler bewiesen ihre Vielseitigkeit auf dem Tanzparkett!

Wir bedanken uns ganz herzlich beim TC GW Gräfenhausen für die Ausrichtung des gelungenen Abends und hoffen alle Tennisspieler in der nächsten Saison gesund und motiviert wieder durch die Saison begleiten zu dürfen.

Christine Eidmann und Petra Halle